

MA-BH-219 - 7.05.2013

Förderverein hat das Wohl der Kinder im Blick

Initiative „Blumenwiese“
darf sich auf
Zuwendungen freuen

■ **Nackenheim.** Die Entwicklung und Förderung der Mädchen und Jungen im Kindergarten „Blumenwiese“ über die öffentlichen Gelder hinaus finanziell unterstützen – das hat sich der neu gegründete Förderverein des Kindergartens zum Ziel gesetzt. Im Rahmen eines Kinder-Eltern-Frühstücks stellte sich der Verein jetzt den Eltern und Kindern vor.

Mirek Jaschek, Vorsitzender des Fördervereins, berichtete, dass der Verein von einer Elterninitiative ins Leben gerufen worden sei. In enger Abstimmung mit der Kindergartenleitung wolle man unkompliziert und bedarfsgerecht Spielgeräte, Lehrmittel oder ähnliches anschaffen, Projekte unter-

stützen oder Ausflüge ermöglichen. Machbar werden soll dies durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und Erlöse aus eigenen Veranstaltungen. Da der Verein ausschließlich ehrenamtlich geführt wird, kommen die erwirtschafteten finanziellen Mittel in vollem Umfang dem Kindergarten zugute.

Die Blumenwiese wurde im Jahr 2011 eröffnet und Ende 2012 erweitert. Erst seit Kurzem ist der Außenbereich komplett fertig gestellt. „Noch gibt es viele kleine und große Dinge, die auf der Wunschliste stehen, um optimale Voraussetzungen für die Kinder und Erzieherinnen und Erzieher zu schaffen“, weiß Jaschek.

Susanne Jung, Nackenheims Beigeordnete für Kindergärten, gratulierte dem Vorstand zur Vereinsgründung und lud Eltern und Interessierte ein, die Arbeit des Fördervereins durch ihre Mitgliedschaft zu unterstützen.